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クラブ会長方針
Let’s increase the value of Rotary 
　　　　　　−ロータリーの価値を高めよう！−
　　◇クラブビジョン・戦略計画にそって活動しましょう。
　　◇ロータリーの原点に返って例会の価値を高めましょう。
　　　規律あるなかにもハートウォーミングな例会を。
　　◇新しい仲間を増やしクラブを活性化しましょう。
　　◇メンバー全員が一丸となってIMを成功させましょう。
　　◇奉仕活動をとおして地域の人たちにロータリーの価値を知ってもらいましょう。

例　　　会　　　記　　　録　（2024．12．6（金））　　通算3，399回
◆開　会
◆国歌「君が代」斉唱
◆ロータリーソング「奉仕の理想」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

◆来訪ロータリアン　
　高砂青松ＲＣ　京谷 愼平 会員

◆歓迎歌「松の緑」

◆プログラム予定
１２月１３日（金） １２月２０日（金） １２月２７日（金） １月３日（金）

年次総会
次年度理事役員決定の件

会員卓話
「工場勤務で学んだこと」
東洋紡エムシー㈱高砂工場

奥田 正浩 会員

会員卓話
「私の履歴書」
新井建設工業㈱
新井 哲三 会員

休　会

定款第7条第1節（d）による

休　会

定款第7条第1節（d）による



◆勲章・褒章受章御祝

◆出席報告
本　日１２月　６日　　会員数３３名　　出席者　　　２２名　　出席率６８.７５%
前々回１１月１５日　　会員数３３名　　修正出席者　２５名　　出席率７５.７６％

春の勲章　旭日双光章　桂田 重信 会員

秋の褒章　藍綬褒章　中野 哲郎 会員



◆お祝い
○入会記念日御祝
　１２月分
　後藤　純次会員（１７年）
　高木　史郎会員（１７年）
○会員誕生日祝
　覚野　成広会員
　伊地知正治会員
　坂井　智代会員
○配偶者誕生日祝
　西田　州応会長（典代様）
　坂牛　　裕会員（恭子様）
　覚野　成広会員（哲好様）
　福田　　好会員（三津子様）
○結婚記念日祝
　江村　　治会員

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
西田　州応会長……桂田会員、中野会員おめでとうございます。
　　　　　　　　　林会員、卓話よろしくお願いします。
　　　　　　　　　高砂青松ＲＣ、京谷様ようこそ。
　　　　　　　　　配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
池本　和正幹事……林会員、卓話よろしくお願いいたします。
中野　哲郎会員……この度、藍綬褒章をいただき、また、今日高砂ＲＣよりお祝いをいた

だきありがとうございました。
桂田　重信会員……本日は叙勲の御祝いをいただきありがとうございます。
林　　久順会員……娘が婚約指輪をもらって来ました。うれしくニコニコ募金します。
　　　　　　　　　また、本日の卓話、よろしくお願いします。
脇谷　政孝会員……高砂青松ＲＣ京谷会員ようこそお越し下さいました。大先輩のご来訪

を歓迎いたします。
谷川こずえ会員……京谷様、ようこそお越しくださいました。
　　　　　　　　　林さん、本日の卓話よろしくお願い致します。
　　　　　　　　　桂田さん、中野さん、おめでとうございます。
丸山　恵右会員……林さんへ　きょうはよろしく！
新井　哲三会員……林会員卓話よろしくお願いいたします。
坂井　智代会員……林さんの卓話楽しみです、よろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　誕生日のお祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。

入会記念日御祝（１２月）

会員誕生日御祝



高木　史郎会員……入会記念日（１７年）のお祝いありがとうございました。
伊地知正治会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
覚野　成広会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
堀　　直樹会員……入会記念日（１２年）のお祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　誕生日のお祝いありがとうございました。
早退１名

◆幹事報告
〈例会変更のお知らせ〉
○加古川中央ＲＣ
　１月　２日（木）→休会
　１月３０日（木）→夜例会
　　　　　　　　　　１８：３０〜
・国際ロータリー
　日本経済新聞ポリオの根絶の記事が届いております。
・各種団体
　①高砂演奏連盟より後援事業実施報告書が届いております。
　②公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より財団だより第５１号が送付されてき
　　ております。

◆会長の時間
　皆さんのお家のご宗旨は？他の宗教の方もいらっしゃる
と思いますが、日本人の６６％が仏教徒ですので仏教の方
が多いと思いますが、自分の家の宗旨がわからないという
方もいらっしゃるかも知れません。播州は播州門徒と言う
位ですので浄土真宗が多いです。浄土真宗の開祖は親鸞聖
人ですが、その師匠が浄土宗の宗祖法然上人です。今年は
浄土宗が開宗されて８５０年の記念の年です。法然上人が
浄土宗を開宗されなければ浄土真宗も無かったかも知れま
せん。
　法然上人は南無阿弥陀仏を称えるだけで救われると教えられました。ですので、浄土真宗
も南無阿弥陀仏です。
　南無阿弥陀仏とはサンスクリット語を音写して漢字にしたもので漢字自体には意味があり
ません。

会長の時間　西田州応会長

幹事報告　池本和正幹事



　南無とはナマスで信頼して任せるという意味です。阿のアとは否定の語で「できない」と
いう意味です。ミダは英語のメートルト同じ語源で「量る」という意味です。ブツは「覚る」
という意味です。南無阿弥陀仏と称えるのは、量ることができないものと私が一体になると
いうことです。
　「おかげさま」という言葉を我々日本人はよく使いますが、「おかげ」とは陰に隠れて見え
ないが確実にある量ることのできない大きな命ということです。私は量ることができない大
きな命のおかげで生きていることを自覚する、それを一言で表せば南無阿弥陀仏となるので
す。
　「私がこうしてロータリーができるのも多くのおかげがあってこそ」と感謝し喜んでロー
タリーの活動を続けて参りたいと思います。

◆本日のプログラム

「自己紹介その２ - 仕事編 -」
林 久順 会員

林 久順 会員



定例理事・役員会
令和６年１２月６日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会
２．会長挨拶
３．定例報告	 出席率　　１０月度　平均７７．２７	％
 会計報告　１１月度（別紙）
４．協議事項　
　１）ホームページの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　２）１２月・１月度プログラムの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　３）次年度理事・役員選任の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　４）高砂青松ＲＣとの合同献血例会の件（担当　高砂ＲＣ）・・・・・・・・・承認
　　　日時：	２０２５年４月１１日（金）	１０：００〜１５：３０
　　　場所：高砂市文化会館駐車場
　５）Ｉ.Ｍ.の件
　　　２０２５年２月８日（土）　加古川プラザホテル（ホスト：高砂ＲＣ）
　　　３２名全員登録　１０，０００円（振込用紙配布します）
　６）姫路ロータリークラブ創立７５周年記念例会・祝賀会の件・・・・会長・幹事出席
　７）神戸新聞東播磨新春正月紙面名刺広告協賛の件・・・・・・・・・・・・・・承認
　８）その他
　　　米山奨学生世話クラブの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・辞退
５．報告事項　

　　１）BAN-BANネットワークス㈱年始名刺広告協賛１１, ０００円
　　　　ロータリー情報・広報委員会
　６．そ の 他　

７．閉　　会　　　

　　＊次回理事会　令和７年１月１０日（金）

西田　州応 〇 後藤　宗久 × 覚野　成広 〇 山名　克典 〇
谷川こずえ 〇 新井　哲三 〇 佐野　敏晴 〇 奥田　正浩 ×
池本　和正 〇 信原　智彦 〇 高木　史郎 〇 江村　　治 〇
加茂　良祐 〇 後藤　純次 〇 坂井　智代 〇



◆開　会
◆ロータリーソング「我等の生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

例　　　会　　　記　　　録　（2024．12．13（金））　　通算3，400回

◆出席報告
本　日１２月１３日　　会員数３３名　　出席者　　　１７名　　出席率６０.７１%
前々回１１月２９日　　会員数３３名　　修正出席者　２６名　　出席率７８.７９％
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１１月度　平均出席率７７.２７%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
哘　　明彦会員　　ｅ ‐ ＣＬＵＢ １２月１１日（１２月　６日分）
哘　　明彦会員　　ｅ ‐ ＣＬＵＢ １２月１１日（１２月１３日分）
後藤　純次会員　　ｅ ‐ ＣＬＵＢ １２月１２日（１２月１３日分）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
西田　州応会長……奥田副幹事、卓話よろしくお願いします。
谷川こずえ会員……奥田さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。
奥田　正浩会員……本日、卓話させていただきます。よろしくお願いします。
森本　幸吉会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
		　　　　　　　　結婚記念日のお祝いありがとうございました。
江村　　治会員……結婚記念日のお祝いありがとうございました。

◆プログラム予定
１２月２０日（金） １２月２７日（金） １月３日（金） １月１０日（金）

会員卓話
「私の履歴書」
新井建設工業㈱
新井 哲三 会員

休　会

定款第7条第1節（d）による

休　会

定款第7条第1節（d）による

新年互礼例会
謡曲高砂初謡い 謡曲同好会

卓話
「新春放談」

高砂市長 都倉 達殊 様



◆幹事報告
〈例会変更のお知らせ〉
○明石東ＲＣ
　１月　２日（木）→休会
　１月１６日（木）→休会
○姫路南ＲＣ
　１月　６日（月）→新春夜間例会　１８：００〜　ホテル日航姫路
　１月１３日（月・祝）→休会
○高砂青松ＲＣ
　１月　１日（水・祝）→休会
　１月１５日（水）→休会
　１月２２日（水）→新年家族例会　東京田村
　１月２９日（水）→職場例会　アサヒ飲料明石工場
・国際ロータリー
　①ガバナーノミニー・デジグネート決定のお知らせ。
　②ガバナーノミニー・デジグネートの選出にかかる対抗候補者不在のお知らせ。
　③ＲＩ日本事務局NEWSが届いております。
・各種団体
　①高砂商工会議所青年部より設立４０周年記念事業出席の御礼が届いております。
　②高砂市学校保健会　保健だよりが届いております。
　③一般財団法人比国育英会ハギオ基金
　　２０２３年度事業報告書の送付と基金への寄付のお願いが届いております。

◆会長の時間
　日本料理の「和食」がユネスコ無形文化遺産に登録され
たのは２０１３年１２月４日ですので、今年でまる１１年
経過しました。選定理由として、自然を尊重する精進があ
る、多様で新鮮な素材の持ち味を生かしている、栄養バラ
ンスに優れ健康的である、自然の美しさや季節の移ろいを
表現している、正月料理など年中行事と密接なかかわりが
ある、世代を超えて受け継がれ地域の結びつきを強めてい
る、だそうです。その影響か、世界の日本食レストラン数
は２０１３年の時点では５万５千軒だったのに対し２０２１年では１８万７千軒、日本の食
材の輸出額は、５, ５００億円から１兆２千８百億円に伸びています。
　それだけ世界中で人気の日本食ですが、「これが本当に日本食なの？」というクオリティ

会長の時間　西田州応会長



のものが出されたら「和食」の評判は落ちてしまうでしょう。そこで、京都菊乃井の村田吉
弘氏を中心に結成された日本食アカデミーは、今まで口伝だった日本料理のレシピを明文化
し、正しい日本食の作り方を伝えようと、料理人と大学教授などが手を組んで研究を続け「日
本料理大全」を著し、無料でホームページを公開し日本語と英語で読むことができるそうで、
正しい日本料理の普及に努めておられます。
　日本料理の基礎は出汁ですが、日本料理アカデミーの研究により、昆布出汁の取り方は
６５度のお湯に１時間、鰹出汁は８５度のお湯に１０秒だそうで、それまでの伝統のやり方
より約３倍のうまみ成分が抽出されることがわかりました。
　昆布のうまみ成分はグルタミン酸、鰹はイノシン酸でこれが合わさるとうまみの相乗効果
を起こし倍増するそうです。野菜や肉や魚を煮込んだ後のぞうすいが美味しいのは、グルタ
ミン酸とイノシン酸が十分溶け出しているからで、特に鍋料理に白菜が欠かせないのはグル
タミン酸が多く含まれているからだそうです。
　今年の１１月５日、日本の「伝統的酒造り」もユネスコ無形文化遺産に登録されました。
寒い冬は、お鍋に熱燗で、楽しく過ごしましょう。

◆本日のプログラム

２０２４〜２０２５年度　１２月年次総会

　１．開　　会
　２．会長挨拶
　３．議長就任
　４．審議事項
　　　第１号議案　次年度理事及び役員選任の件
　５．閉　　会

会員卓話

「工場勤務で学んだこと」
奥田 正浩 会員

奥田 正浩 会員





会　長：西田　州応　　　　　幹　事：池本　和正　　　　雑誌会報委員長：江村　治
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/


